

# 新型コロナの難局を 乗り越えるために

新型コロナウイルス感染症拡大抑制のため外出の自粛や感染症予防等に取り組んでいただきました皆さま、休業等にご協力いただきました皆さま、命を守る最前線で働く医療従事者をはじめ新型コロナウイルス感染症拡大防止のためにご尽力いただいているすべての皆さんに、心から感謝申し上げます。

全国に緊急事態宣言が出されたかつてない事態に、国と地方が共にこれらの課題に対応する支援策を講じています。八女市議会では、日々状況が変化する中でさまざまな対策に取り組んでいます。新型コロナウイルスの影響の長期化が懸念されます。今後も市民の生活が少しでも早く元に戻るよう取り組みを進めてまいります。

## 対策委員会を設置

八女市におけるウイルス性感染症対策本部と八女市議会が連携を図り、対策を推進するため、八女市議会新型コロナウイルス対策委員会を設置しました。

高橋	川口	堤石橋	萩尾	田中	服部	栗原	中島	角田
信広	誠二	幸康	義博	洋一	栄良	吉平	信二	恵一
委員長	副委員長							

新型コロナウイルス対策委員会は、議長、副議長、各常任委員会及び議会運営委員会の正副委員長で構成し、ウイルス性の感染症に対処するための情報収集や国・県への要望、市のウイルス性対策本部への要請等を行います。

**ハ女市議会新型コロナウイルス対策委員会**

## 国へ意見書を提出 ▼新型コロナウイルス対策に関する意見書

新型コロナウイルスによる未曾有の難局に対し、国と地方が一体となり、状況に応じた対策を迅速かつ的確に講じる必要があります。

国において新型コロナウイルス感染症緊急経済対策の着実な推進とともに、正確な情報の提供や各種対策への十分な財政支援などを実現されるよう要望する意見書を採択し、内閣総理大臣や関係大臣等に提出しました。

## 市へ要望書を提出 ▼新型コロナウイルス感染症対策に関する要望書

新型コロナウイルス感染症拡大に伴う支援策等について、生活・経済支援など緊急を要する重要事項を八女市長に対して要望しました。

- ・市議会常任委員会の視察研修費予算の活用について →関連5ページ
- ・生活困窮世帯の子育て支援や農林水産業への経済支援について

全員協議会において  
国に対する意見書の内  
容を協議しました。

4月23日、新型コ  
ロナウイルス対策委員会  
を設置しました。

密接の3密を避ける取  
り組みを行いました。

定例会や会議の開催  
時に、マスクの着用や  
手指消毒、密閉・密  
接の3密を避ける取  
り組みを行いました。

市執行部から提供さ  
れる情報は議員のタブ  
レット端末に随時配信  
し情報を共有しました。

令和2年1月16日  
国内感染1例目の公表

**感染症に対する  
議会の動き**